
 

 

 

 

 

 

  ～あ・い・う・え・お で頑張って～ 

   早いもので、もう７月の１週目が終わります。先日の７月の朝会のお話で４月からの３か月を振り

返り、夏休みまでの３週間で頑張ってほしいことを「あ・え・う・え・お」で伝えました。 

 「あ」 は明るい挨拶です。おはようございます！こんにちは、ありがとう、ごめんね 

あいさつは周りの人との関係をよくしてくれます。 

「い」 いつも一生懸命！です 

毎日、続けてなにかを一生懸命にやってみましょう。いつもはい！って手をあげよう！いつも忘れもの

なし！をつづけよう。なんでもいいです。学習のまとめの時期なのでいろいろあると思います。 

「う」 うれしいことをする です。 

友達にやさしくしたり、おうちの人のおてつだいをしたり、自分の周りの人がうれしくなることをやっ

てみましょう。きっと、自分もうれしいきもちになれます。 

「え」 笑顔で過ごそう です。 

いやなことやストレスがあるときも笑顔でいると体の中の幸せスイッチが入って心も体も健康でいら

れるっていうことが、いろいろな研究でもわかっているそうです。特にいいのが笑顔のキャッチボール

だそうです。友達と目と目を合わせて、ニコってすると幸せボルテージがアップするそうです。 

「お」  思いやりのこころもってすごそう  です。 

ほかの人の気持ちになって考えたり、行動したりしようということです。 

   どれも、明るく気持ちよく毎日を送るためには必要なことだと思います。お子さんとの会話の中で話

題にしていただけたら嬉しいです。 

＊５月６月号に掲載したツバメですが、いろいろと手立てはとったのですが、今年は、残念ながら巣立つことができま

せんでした。自然界は厳しいです。  

第 1回 学校運営協議会報告 

今年度１回目の学校運営協議会が６月２５日（金）に行われました。 
各自治会の代表の方、地域学校協働推進員、民生委員、施設開放委員、保育園長、元中学校長、ＰＴＡ

会長、本校職員等１４名で構成されている協議会において、本校の今年度の学校運営の基本方針やここまで

の取組についてお話したり、ご意見をいただいたりしました。委員の方からは児童の安全のために緑道等通

学路の安全の点検をＰＴＡと協力して行い、対応が必要な個所は一緒に要望を出していくこと、GIGA ス

クールへの取組への質問等が出されました。通学路については、八街市で悲惨な事故があり、市川市でも緊

急の通学路安全点検が行われるところです。日頃の「安全パトロール」の記録等をもとに、協力して実施し

ていきます。次回は、ブロック合同の学校運営協議会が７月１６日に本校を会場にして行われます。 

http://www.arai-syo.ichikawa-school.ed.jp/ (新井小⇒検索) 
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http://www.irasutoya.com/2013/09/blog-post_6911.html


    

 

   今年度の宿泊学習 

 

 

 

 

6月12日授業参観 

              

 

  

今年度の宿泊学習についてお知らせします。 
４年生・・・中止 宿泊先の少年自然の家が１１月末まで閉鎖のため。

但し、日帰りの校外学習にて昨年度と同様な活動を行う予定。 
５年生…１０月２８日～２９日 南房総方面に自然教室を実施予定。 
６年生…９月１６日～１７日 日光方面に修学旅行を実施予定。 
今後の新型コロナウイルス感染症の状況により、変更もあります。細

かい判断基準等につきましては説明会等で当該学年にご説明致しま

す。子どもたちの安全を第一に実施できるよう準備をしています。 

1・3年生 交通安全教室 
           夏休み前に、道路の歩き方

や自転車の乗り方を交通

計画課の方に教えていた

だきました。みんな真剣に

聞いていました。 

七夕飾り 

 

地域の方から譲っていただいた笹

を使い、各学年やクラスで七夕飾

りを作りました。願い事を見てみ

ると、「早くコロナが終わりますよ

うに」や「マスクなしで過ごせる

ようになりますように」というコ

ロナ禍に関係したものが多かった

です。願いが届きますように！ 

 

6月12日（土）の授業参観では各ご家庭１名・２０分・時間指定（4分割）

の参観にさせていただきました。各教室にいる保護者の方の人数を１０名

以内にするための対応でしたが、皆様のご協力のおかげで無事実施するこ

とができました。大変落ち着いた雰囲気の参観で、子どもたちもいつもと

同じような環境で授業を受けることができました。保護者の方からは、 
・短い時間だったが普段の様子が分かって安心した。 
・時間が分かっているために発表をしている姿を意図的に組んでもらえた

ようでよかった。 
・人が少なかったので掲示物等がしっかり見られた。 
・保護者の皆さんがルールを守っていて保護者の一人としてうれしかった。

等 感想をいただきました。ありがとうございました。 

6月17日 不審者対応防犯訓練 

 

第2回クラブ活動              

～茶道クラブ～  

 

校内に不審者が入っ

てきたという想定で

発見から周知、避難、

追跡、保護までを行徳

警察の指導で行いま

した。 
 

4年生以上が行うクラブ活

動の 2 回目が行われまし

た。1回目は顔合わせ等だ

ったので、今回からが活動

開始です。新井小には、    

２２のクラブがあり、多様

な活動をしています。 
 


